

## PORSEMA ke 8, Santri Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Raih Juara 1 CCAI

Narsono Son - [PASIRLOR.PUBLIKJATENG.COM](http://PASIRLOR.PUBLIKJATENG.COM)

Jan 1, 2024 - 17:51



*PORSEMA ke 8, Santri Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Raih Juara 1 CCAI*

BANYUMAS - Santri Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, Karanglewas, Banyumas, Jawa Tengah kembali menorehkan prestasi meraih juara 1 pada ajang Lomba cerdas cermat agama islam (CCAI), Musabaqoh Qiroatul Kutub (MQK), Puisi Putri dan Hadroh dalam ajang Pekan Olah Raga dan Seni Madrasah Al-Ittihaad (PORSEMA) VIII Tahun 2023, yang diselenggarakan oleh FORMAT Al-Ittihaad Kabupaten Banyumas, pada Jum'at, Sabtu dan Minggu (29-30-31/12/2023).

Lomba Cerdas Cermat Agama Islam (CCAI) dengan materi pelajaran dari kelas II sampai kelas V (Al-qur'an, Tajwid, Tauhid, Akhlaq, Fikih, Tarikh, Lughot, Hisab), dimana lomba ini bertujuan untuk membantu para pelajar memperdalam wawasan mengenai pelajaran agama Islam.



"Serta menguji kemampuan peserta dengan menjawab secara cepat dan tepat tentang pengetahuan pelajaran agama islam," tutur Ustadz Rohman Waka Kurikulum.

Adapun Ustadz Kholid menuturkan, Musabaqoh Qiroatul Kutub (MQK) adalah ajang lomba santri dalam hal kemampuan membaca kitab klasik bertulisan huruf arab yang tidak diberi harakat atau baris, dan menghidupkan tradisi keilmuan ulama nusantara.

"Kitab kuning yang merupakan kitab klasik ini sering disebut juga dengan istilah kitab gundul, dimana pembaca harus menguasai ilmu bahasa arab, ilmu nahwu dan ilmu shorof, untuk bisa membaca dan memaknai atau mengartikannya," Jelas ustadz Kholid

Disisi lain Ustadz Fajar GuruHadroh, mengutarakan, dengan materi yang dilombakan adalah Seni Hadroh dan Shalawat, untuk terus bersama-sama menghidupkan shalawat Nabi SAW, sebagai wujud cinta kita pada Rosulullah SAW.

"Sehingga kita mendapat Syafaat Nabi SAW di hari akhir nanti," Aamiin, imbuh Ustadz Fajar Guru pembimbing Grup Hadroh.

Prestasi ini murni merupakan hasil kerja keras santri selama ini yang semangat melakukan persiapan yang sangat singkat namun matang. Hal ini menjadikan Santri bisa melewati babak penyisihan dan lanjut ke final sampai dengan juara.

Kepala Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Ustadz Kusrin Effendi, saat dikonfirmasi awak media melalui telpon Senin (01/01/2024) pagi, menuturkan terima kasih kepada semua santri baik yang jadi atlet maupun yang jadi suporter dalam Porsema VIII, kalian semua yang terbaik dan menjadi kebanggaan keluarga besar Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor.

"Semangatmu, giatmu, tak kenal lelahmu para santri belajar, berlatih, dan wasilah doa restu guru, menjadikan kalian bisa mendapatkan bonus silaturahmi dan kejujuranmu, sportifitasmu dalam ajang perlombaan, dapat menorehkan prestasimu juara di Porsema VIII, Kami semua bersimpuh dalam penghambaan illahi Robbi Allah SWT," ungkapnya.

Untuk diketahui, Madrasah Salafiyah Diniyah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor sampai tahun ini menjadi idaman masyarakat, terbukti terus bertambah amanah 220 santriwan-santriwati dari warga sekitar Madrasah Pasir Lor, dan dari luar desa Pasir Lor, serta dari luar kecamatan Karanglewas.

Dalam PORSEMA VIII, Puluhan atlet santri Madrasah Salafiyah Diniyah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor mendapatkan bonus silaturahmi berupa prestasi ; Tahlil Juara 3 Point 5, Sholat Jenazah Juara 3 Point 5, Bilal dan Khutbah Juara 3 Point 5, Pidato Putra Juara 3 Point 5, MQK Putra Juara 1 Point 10, LCCI Juara 1 Point 10, Puisi Putri Juara 1 Point 10, Futsal Juara 2 Point 7, Tenis Meja Putra Juara 3 Point 5, Tenis Meja Putri Juara 3 Point 5, MTQ Putra Juara 2 Point 7, Hadroh Juara 1 Point 10, dengan total point 86.

(Djarmanto-YF2DOI)